

2年学年通信



能美市立根上中学校
令和4年（2022年）
4月12日（火）No. 4

今日から各教科の授業が始まりました

進級して数日が経ちました。新しいクラスにも少しずつ慣れてきましたね。学年集会での聞く姿勢や、係や部会を決める時の積極的な姿勢は、二年生としての自覚を感じられるものでした。さて、今日から本格的に授業が始まりました。昨年の成果と課題を生かし、それぞれが目標をもって学習に取り組めるといいですね。がんばりましょう！

◆◆授業担当の先生紹介◆◆

	国語	社会	数学	理科	音楽	美術	技術	家庭	保育	英語
1組	今澤	高澤	山際	白山	長谷川	岡倉	大和	道越	泉辺	池田
2組	今澤	高澤	山際	白山	長谷川	岡倉	大和	道越		濱村
3組	今澤	高澤	山際	白山	長谷川	岡倉	大和	道越	泉大塚	濱村
4組	今澤	高澤	山際	白山	長谷川	岡倉	大和	道越		池田

学級組織始動 !!

先日の学級活動で、係活動や部会活動の役割を決めましたね。部会活動は前期と後期で所属する人とそうでない人がいますが、係活動は全員が必ず何かの役割を果たすことになります。一人ひとりがクラスの一員であるという“自覚”をもち、集団のために進んで行動しましょう。

また、学年委員は、各クラスの会長、副会長、書記から構成されています。これからみなさんの学校生活がより良いものになるよう、リーダーとして、そして支える側として、陰に日向に活躍してくれるみなさんを紹介します。ただし、学年委員だけががんばる学年は良い学年とはいえません。学年一丸となって、何にでも挑戦し、それを互いに応援できるチームを作っています！

◆◆学年委員の紹介◆◆

	1組	2組	3組	4組
会長	井村 好汰	浦 優太	高塚 仁雄	元田 大翔
副会長	原 魁児	山田 漣	村山 陽紀	熊本 恭介
	岸井 芽生	山本 悠菜	朝本 怜美	西村 唯
書記	岡村 大地	桂 昂生	得川 天汰	船越 元稀
	西 舞風	大島 彩愛	吉田 恵	中村 在

学年集会 ~4月11日(月)5限「聴く姿勢」

◆ 生活のこと ◆

① 出会いを大切に

昨年度から引き続き、今年度も“出会いを大切に”していきましょう。二年生になって新しい担任の先生、クラスメイトとの出会いがありましたね。新しい集団の中でみんなががんばるために、“環境づくり”が大切になります。みんながもっている頑張りたい気持ちをお互いに大切にする言葉・行動を心がけていきましょう。

② 自覚

様々な場面で、先輩としての自覚をもって行動していきましょう。みなさんはどのような先輩になりたいですか。ただ「なりたい」と思っていても、それは実現できません。なりたい理想に近づくために、実現するために自分に何が必要かを考え、一人一人が思いをもって行動する必要があります。また、日頃の自転車マナー、持ち物や服装など当たり前のルールを守ることも、“自覚をもつ”ことに繋がります。思いを行動に…ぜひ、実践してくださいね。

◆ 学習のこと ◆

まず、これまでの学習を基本に、今年度もPDCAサイクルを意識していきましょう。

Plan=プラン（計画を立てる）

Do=実行（学習する）

Check=評価（丸付け、直しをする）

Act=改善（復習する、繰り返す）



一・二学期に取り組む「朝読書」・「各教科の課題」・「週末課題」に加え、三学期には「整研ノート・シート」が復習を強化する取り組みとして始まります。それをこなすための“体力”と“習慣”を今のうちに身に付けていきましょう。

ポイント1 今取り組んでいる予習・復習 ⇒ 学習の定着につながる

ポイント2 学習習慣を身に付ける ⇒ 将来（受験期）への備えになる

ポイント3 朝読書 ⇒ 語彙が増えることで考える力が伸びる

もちろん、日々の授業も大切です！ 「あたりまえ10力条」の第2条にあるように、“ベルスタ²” “私語なし” “忘れ物なし” “意欲的な態度”も心がけていきましょう。

でも…時には息切れしてしまうこともあると思います。それを乗り越えるためには、それまでの一人一人の地道な努力と、学年集団でつくる仲間と高め合える雰囲気がとても大切です。生徒と先生が一丸となって、一緒にがんばっていきましょう。

★この一年間は“来年度へのステップ”であることを心に留めておきましょう。最上級生になってから考えるでは遅いです。日頃から“こんな三年生になりたい”という理想を掲げ、そのために必要なこと、「こうすればいいな！」と思うことを見つけましょう。学年全員が見つけたことを来年実現できれば最高の学年になるはず！ そのための準備を、早速始めていきましょうね☺